

*Menschen, die man liebt,
sind wie Sterne.
Sie funkeln und leuchten noch lange
nach ihrem Erlöschen.*

8802 Kilchberg, 3. Juli 2017

Nidelbadstrasse 72

In Liebe und Dankbarkeit müssen wir Abschied nehmen von meinem geliebten Ehemann, unserem Papi, Grossvater, Bruder und Sohn

Heinz Muri

10. Oktober 1954 – 3. Juli 2017

Nach langem gesundheitlichem Kampf gegen den Krebs konnte er in Anwesenheit seiner Familie Frieden finden.

Wir möchten uns für die gute Betreuung von Heinz beim Universitätsspital Zürich und bei der Reha-Klinik Adelheid, Ägeri, ganz herzlich bedanken.

In unseren Herzen wird er ewig in Erinnerung bleiben.

Jris Muri
Roger, Gabrielle mit Sebastian Muri
Jasmin Muri
Dorly Muri
Rolf, Rita, Angela, Jacqueline Muri
Yvonne, Peter Brönnimann Muri

Auf Wunsch des Verstorbenen findet die Abdankung im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Es werden keine Leidzirkulare versandt.